
В  регионе  создана  рабочая
группа  по  контролю  за
модернизацией  амбулаторно-
поликлинического звена

Сегодня Волгоградская областная Дума приняла постановление о
создании рабочей группы по вопросам реализации региональной
программы модернизации первичного звена здравоохранения. В её
состав  вошли  парламентарии,  представители  профсоюзов,
ветеранских и общественных организаций. Рабочая группа будет
контролировать  исполнение  мероприятий,  способствующих
повышению доступности и качества первичной медико-санитарной
помощи на территории Волгоградской области.

«Программа  модернизации  амбулаторно-поликлинического  звена
является важной частью губернаторского проекта по созданию в
регионе  современной  пациент-ориентированной  системы
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здравоохранения, – отметил председатель рабочей группы, первый
вице-спикер Волгоградской областной Думы Сергей Булгаков. –
Любому человеку приходилось обращаться к участковому врачу или
фельдшеру – это то, с чего начинается медицина, и волнует
каждого  из  нас.  На  финансирование  пятилетней  программы,
утвержденной главой региона, запланированы большие средства –
свыше 11 миллиардов рублей. Каждый выделяемый рубль должен
быть  использован  эффективно  и  по  назначению.  Для  этого  и
образована наша рабочая группа. Мы также будем обеспечивать
связь между жителями и органами власти в ходе реализации этой
программы. Депутаты и общественники постоянно встречаются с
людьми, обсуждают насущные вопросы. Наша задача – выслушать
мнения, увидеть недостатки и внести коррективы в совместную
работу.  Главная  цель  –  улучшить  здравоохранение  в  нашем
регионе, дойти до каждого ФАПа, каждой поликлиники и сделать
всё  необходимое,  чтобы  качество  медицинского  обслуживания
населения у нас было на самом высоком уровне».

Руководитель комитета регпарламента по охране здоровья Наталья
Семёнова  утверждена  в  должности  заместителя  председателя
рабочей группы по вопросам реализации программы модернизации
первичного звена здравоохранения. В неё также включены спикер
Волгоградской областной Думы Александр Блошкин, руководители
фракций,  председатели  профильных  комитетов  регионального
законодательного  собрания.  Участниками  рабочей  группы  стали
депутат  Госдумы,  председатель  областного  Союза  женщин  Нина
Черняева,  руководитель  Общественной  палаты  региона  Татьяна
Гензе, председатель правления Ассоциации «Совет муниципальных
образований  Волгоградской  области»  Юрий  Хорошеньков,  лидеры
профсоюзов и представители медицинского сообщества.

Напомним, с инициативой сформировать рабочую группу на базе
областного парламента выступил губернатор Андрей Бочаров на
совещании 14 декабря. В рамках региональной программы развития
первичного  звена  здравоохранения  будет  построено  54  новых
медучреждений,  проведен  капитальный  ремонт  91  поликлиники,
трех отделений больниц, ФАПа. В лечебные организации намечено
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поставить 617 единиц современного медоборудования и 210 новых
автомобилей.  Также  планируется  привлечь  дополнительно  около
1000 специалистов.

В настоящее время первичную медико-санитарную помощь населению
Волгоградской области оказывают 64 медицинские организации. В
реализации  программы  модернизации  примут  участие  62
медучреждения, подведомственных Облздраву. Мероприятиями будут
охвачены все муниципальные районы области.


